

Hanau, den 27.02.2022

## Dringender Spendenaufruf für die Ukraine!

Dr. med. Martina Scheufler  
Gustav-Hoch-Straße 33  
63452 Hanau  
Telefon 0 61 81-8 11 95  
info@medizinhilfe.com

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer der Medizinhilfe Karpato-Ukraine,

seit dem 24. Februar führt Russland einen Angriffskrieg gegen die Ukraine. Weder Diplomatie noch Völkerrecht haben den russischen Machthaber Wladimir Putin daran gehindert, eine souveräne Demokratie, die von EU-Mitgliedsstaaten umgeben ist, zu überfallen.

Unsere Partner in Mukachevo berichten uns von regelrechten Flüchtlingsströmen der ukrainischen Bevölkerung, die versucht in den Westen des Landes – und somit auch nach Transkarpathien – zu gelangen. In der Region gibt es schon fast kein freies Zimmer mehr. Alle Hotels und Erholungsheime, auch in den Karpaten, sind mit Geflüchteten überbelegt. Da es auch bereits erste Angriffe auf strategisch wichtige Ziele in Lemberg (Lviv) gegeben hat, das nur rund 200 Kilometer von Mukachevo entfernt liegt, ist es wohl leider nur eine Frage der Zeit, bis auch Transkarpathien – und damit auch Mukachevo – direkt in Mitleidenschaft gezogen wird.

Männer zwischen 18 und 60 Jahren dürfen das Land nicht verlassen, sondern müssen sich bereithalten, um gegen die von Russland entsandten Truppen zu kämpfen. Auch Ärzte unter 70 Jahren sind verpflichtet, im Land zu bleiben, um die ständig wachsende Zahl von Kriegsverletzten zu versorgen.

Wie Sie vielleicht wissen, arbeiten wir seit nun 26 Jahren kontinuierlich in der Verbesserung der medizinischen Versorgung des ukrainischen Bundeslandes Transkarpathien, mit dem Schwerpunkt der Kreisstadt Mukachevo (100.000 Einwohner). Um hier unseren kleinen Beitrag zu leisten, und nicht in Ohnmacht zu erstarren, bereiten wir bereits mit den Johannitern einen Hilfsgütertransport vor, der kurzfristig auf die Reise gen Transkarpathien geschickt werden soll. Unser Ziel wird dabei sein, so viel Material wie möglich für die Versorgung von Kriegsverletzten in diese Region zu bekommen.

Damit wir dieses Vorhaben jedoch realisieren können, sind wir auf IHRE Unterstützung angewiesen. Bitte unterstützen Sie uns mit IHREN Geldspenden, damit wir zumindest ein Stück weit dazu beitragen können, das Leid der Menschen vor Ort zu lindern und ihnen zu versichern, dass wir sie nicht vergessen haben.

Ihre Spendengelder kommen zu 100 Prozent ohne Abzüge der Medizinhilfe zugute; ab 50€ erhalten Sie gerne eine Spendenquittung.

Herzlichen Dank!

  
Dr. Martina Scheufler, Leitung Medizinhilfe

Zonta Club Hanau